



Medienmitteilung

Datum: 20. Dezember 2012 – Nr. 74
Sperrfrist: keine

Stephanie von Samson wird Leiterin des Amts für Raum- entwicklung und Verkehr

Der Regierungsrat hat auf Antrag des Bau- und Raumentwicklungsdepartements Stephanie von Samson zur Leiterin des Amts für Raumentwicklung und Verkehr gewählt. Sie tritt ihre neue Stelle auf den 1. April 2013 an.

Stephanie von Samson ist 39-jährig. Sie ist in Freiburg im Breisgau (Deutschland) geboren, wohnhaft in Lenzburg und verheiratet. Nach dem Abschluss ihres Volkswirtschaftsstudiums an der Universität Freiburg i. Br. war Stephanie von Samson an der ETH Zürich sowie in der Privatwirtschaft tätig, ehe sie 2005 in die öffentliche Verwaltung wechselte.

Von 2005 bis 2009 arbeitete Stephanie von Samson beim Kanton Basel-Stadt im Bereich öffentlicher Verkehr. Seit April 2009 ist sie für den Kanton Aargau tätig. Derzeit leitet Stephanie von Samson interimistisch die Sektion Verkehrsplanung im kantonalen Departement Bau Verkehr und Umwelt.

In ihren bisherigen Tätigkeiten beschäftigte sich Stephanie von Samson insbesondere mit Fragen der Mobilität, strategischer Verkehrs- und Siedlungsentwicklung, mit Nutzungsplanungen und Baugesuchen. Sie verfügt über Erfahrungen in den Bereichen Führung, Projektleitung sowie Zusammenarbeit mit den Gemeinden und hat somit wertvolle Kenntnisse für ihre künftige, anspruchsvolle Arbeit erworben.

Stephanie von Samson wird die Stelle als Leiterin des Amts für Raumentwicklung und Verkehr am 1. April 2013 antreten.